

Zeitschrift: Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne

Herausgeber: Université de Lausanne, Faculté des lettres

Band: 25 (1953-1954)

Heft: 2

Nachruf: André Jaquemard

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE DE LA SOCIÉTÉ

† ANDRE JAQUEMARD

Les Etudes de Lettres ont eu le chagrin profond de perdre, le 27 mars 1953, leur président, M. André Jaquemard.

Né en 1906, licencié ès lettres en 1930, maître au collège d'Echallens puis à l'Ecole supérieure de commerce, André Jaquemard s'intéressa très tôt à l'activité de notre société. Membre du comité dès 1946, il se chargea avec un dévouement constant de l'organisation des conférences, tâche à laquelle, devenu président en 1951, il consacra, sans se départir de sa bonne humeur, de très longues heures.

Dirons-nous encore qu'André Jaquemard était également président de la section des Diablerets du Club alpin ? Qu'il avait rédigé pendant plusieurs années le bulletin de cette section ? Qu'il était, à ses heures, un conférencier fort agréable ? Qu'il était l'auteur de plus d'une étude historique ? Est-ce bien nécessaire ? André Jaquemard était un homme qui, par sa seule présence et sans qu'il fût nécessaire d'énumérer ses titres, commandait l'admiration et le respect. Il y avait dans son regard et dans son sourire le charme particulier de ce qui est profondément, véritablement humain : une modestie naturelle, qu'un long contact avec la montagne avait sans doute renforcée ; une bonté généreuse, faite d'indulgence et d'espoir ; une volonté lucide, persuasive, sereine face aux obstacles qui s'approchaient.

Et c'est avec sérénité qu'au cours d'une longue et inexorable maladie André Jaquemard a vu s'approcher la mort. L'épreuve et la souffrance le révélèrent dans toute sa grandeur morale. Il restera un exemple élevé d'humanité.